



## La Fundación Biodiversidad participa en las Jornadas sobre la Reserva de Biosfera del Valle del Cabriel, en Cuenca

**7 de noviembre de 2008.** La Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, está presente en las Jornadas sobre la Reserva de la Biosfera del Valle del Cabriel, que organizan el ayuntamiento, la asociación juvenil El Cabriel y la asociación para la promoción turística de Enguídanos (APTE).

En el marco de las jornadas, que se desarrollan hoy y mañana en la localidad conquense, Germán Alonso Campos, director del Departamento de Estudios y Proyectos de la Fundación Biodiversidad, ha explicado las acciones para incrementar la biodiversidad desarrolladas por la fundación.

Entre otros, hoy se abordan asuntos relacionados con el papel de las diputaciones en el incremento de la biodiversidad; la recuperación de la biodiversidad cultivada y silvestre en el ámbito del Parque Natural de Arribes del Duero; la protección integral de la flora y vegetación en el término de Enguídanos y el papel que, al respecto, deberían cumplir las corporaciones locales. Mañana está previsto tratar el tema del conocimiento de la diversidad biológica en La Manchuela Conquense y una visita guiada al Paraje Las Chorreras (Río Cabriel).

---

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

**Gabinete de Comunicación**

**FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.**

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

[www.fundacion-biodiversidad.es](http://www.fundacion-biodiversidad.es)